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concernant la consultation publique 
sur le projet CLAREBOUT WARNETON

J habite Deulemont depuis plus de 20 ans,j ai vu poussé cet horrible boite dite congélateur qui est comme 
une énorme verru sur notre si jolie campagne.
Je n en peux plus de ces odeurs de graillons ,de friture dès le matin très tôt,j en ai le coeur qui se lève.
Marre des traces de gras sur les voitures,mes vieux,marre de tout ce bruit cette fumée qui sort de ses 
immenses cheminée,et Le carrefour veut encore nous rajouté un 2ième congelo
Moi je dis non,tout cela se passe chez nos amis belge qui eux aussi subissent.
Mais les puissances visuelles et olfactives sont aussi pour nous français.
Mr calembour détérioré notre campagne,nos vies.
Alors je dit NON au 2ième congélateur et à la plateforme multimodale.
Non non et 3 fois non
Que notre campagne respire l air de la campagne et non l air de friture.
Cordialement
Mme LUCAS sylvie


